
 

 

 

 

 

 

 

           

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女川町の復興まちづくりにおいて、優れた景観づくりを計画

的に進め、誇りと愛着の持てる暮らしやすいまちの実現に寄与

するため、女川町復興まちづくりデザイン会議を設置しました。 

今後のデザイン会議には、ワーキンググループメンバーにも

オブザーバーとして参加していただきます。 

特に、駅前プロムナードから女川港までのシンボル空間の形

成については、観光交流エリア検討チームと連携し、町民と専

門家による意見交換等を行っていくことが確認されました。 

 

 

  9月 25日（水）に行われた、第 1回観光交流エリア検討チームワークシ

ョップの報告が行われました。 

  第 1回検討チームワークショップでは、海の玄関口としてのコンセプトにつ

いて話し合い、「海や離島の景観を大切にした計画づくり」「漁業などと連携し

た観光メニューづくり」などの意見が挙げられました。 

また、今後の進め方として、周辺の条件や計画の検討状況を踏まえ、具体的

な内容について検討することになりました。 

 

第３回まちづくりワーキンググループが行われました！ 

 

 平成 25 年 10 月 2 日に、第 3 回女川町まちづくりワーキンググループが

開催されました。町長からまちづくりの将来像と公共施設配置案について説明

いただいた後、まちづくりデザイン会議とワーキンググループとの連携につい

ての説明、先に行われた観光交流エリア検討チームの開催報告が行われまし

た。その後、公共施設の配置について、グループワークを行いました。 

開催日時：平成 25年 10月 2日（水）18:30～20:30 

開催場所：女川町役場仮設庁舎 ２階第２会議室 

参加者数：15名 

 

第３回全体定例会開催概要 

女川町役場復興推進課 

 

【内容】 

（1）前回の振り返り 

（2）まちづくりデザイン会議について 

（3）各検討チームからの報告 

（4）グループワーク（公共施設の配置） 

まちづくりデザイン会議について 

各検討チームからの報告 

テーマ別検討部会 

庁内決定 

まちづくりＷＧ 
 

商業エリア 

復興まちづくり

協議会 

復興まちづくり 

デザイン会議 

検討案提示 

報告 

報告 

提案 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
ワーキンググループに参加したい方（町外からのオブザーバー参加含む）、復興まちづくり

に対するご意見のある方は、下記までお問い合わせください。 

女川町役場 復興推進課 復興調整係 TEL 0225-54-3131（内線２３９） 

公共施設+運動公園+無所属チーム 教育環境+運動公園チーム 

・地域医療センターは、今次津波で浸水したが、今の

場所で良いのか 

・消防と役場、医療、学校が離れていて良いのか 

・各施設を結ぶ安全な連絡道の整備が必要 

・駅に女川のＰＲブースがあると良い 

・商業地にどれだけの店舗が戻って来るか 

・町全体の景観イメージが必要なので、デザイン会議

で検討できないか 

・こども園と地域医療センターは近い方が良い 

・今の小中学校の建物はどうなるのか 

・放課後児童クラブに行く子どもたちが安全に帰れる

ようにするにはどうしたらよいか 

・住民の動線と観光客の動線をある程度分けて混雑を

防ぐ 

・生涯学習センターの運営は民間の方が良い 

・交流の生まれる場があると良い 

観光交流エリアチーム 

・釣り船協議会など、震災前に利用していた人の意見

を聞いたほうが良い 

・観光交流エリアで子どもが遊んでくれるか 

・地域医療センターの横の土地が観光交流エリアに使

えないか 

・中心部の作り方は、人が歩くことを考えると良い 

・買い物するのは女性なので、女性の意見を盛り込みたい 

・生涯学習センターと図書館は一緒が良い 

・子どもが集まれる場所が、高台にあったほうが良い 

今後の開催予定 

●第４回全体定例会 

日時：平成 25年 11 月 6日（水）18時 30 分～20時 30分 

場所：女川町役場仮設庁舎２階第２会議室 

内容：各検討チームのワークショップの結果を報告し、全体での意見交換を行います。 

「若者の定住促進」をテーマに、千葉県流山市の事例を参考に、グループワークを行います。 

グループワークまとめ（公共施設の配置について） 

公共施設の配置について、役場より３案提示され、それぞれの案に

対する提案事項、疑問点、改善点などについてグループワークを行い

ました。検討チームごとに分かれ（運動公園検討チームは、他チーム

に移動）、話し合いの中で出てきた意見をまとめて、代表者が全体に向

けて発表をしました。 

グループワークで挙げられた疑問点等については、次回の全体定例

会で役場より回答する予定です。 

公共施設配置 

（１案） 


